

# El tripartito de Moncada recupera el control de las empresas públicas PEMSA y MSU

Por **Redacción Hortanoticias** - 5 de agosto de 2015

361 0



Una vez celebrados los consejos de administración de las mercantiles PEMSA y MSU, compuestos por un consejero de cada uno de los partidos que han obtenido representación en el Consistorio, se ha elegido a los presidentes y vicepresidentes y secretarios. Las temas presentadas por el equipo de Gobierno, formado por PSPV, EU y Guanyaem, debían contar con el apoyo de la mayoría de los consejeros.

Finalmente, las propuestas del equipo de Gobierno consiguieron el voto favorable de seis de los ocho consejeros. Los representantes de los grupos políticos Acord Ciutadà, Guanyem, A.Mun, Compromís y PSPV votaron a favor, además del voto de la alcaldesa. Por su parte, Ciudadanos se abstuvo mientras que el PP votó en contra.

La configuración elegida para las mercantiles públicas ha sido, en PEMSA, la alcaldesa, Amparo Orts, como presidenta y el primer teniente de alcalde, Sebastián Sánchez como vicepresidente. El representante de Guanyem, Francisco Manuel García será el secretario.

En MSU, el presidente será el edil de EU, Vicent Conejero, el vicepresidente, Francisco Manuel García y, como secretario, actuará el socialista Sebastián Sánchez.

“Recuperar la gestión de las empresas públicas es fundamental para garantizar el desarrollo de las políticas incluidas en el acuerdo de gobierno al que llegaron las tres fuerzas que lo integran”, han declarado desde el Gobierno municipal.